

La Ciudad Blanca de Colombia se engalanó con la celebración del 20 de julio



Popayán celebró la Independencia de la República de Colombia con un acto conmemorativo que dio lugar en el Parque Caldas, donde se hizo reconocimiento a miembros de la reserva activa del Ejército Nacional, Policía Nacional, actos culturales y tradicionales de la Ciudad.

El Alcalde (E) del Municipio de Popayán, Juan Pablo Matta Casas y la Gobernadora (E) del Departamento del Cauca, Elvía Rocío Cuenca, junto a los Coroneles del Ejército Nacional y de la Policía Nacional, presidieron el desfile simbólico que conglomeró a la sociedad a revivir la historia de Colombia.

“Para Popayán, Cauca y Colombia, esta es una fecha de reencontrarnos como colombianos en la identidad que tenemos de patria y en la obligación y responsabilidad que tenemos de seguir cada día construyendo familia, sociedad e instituciones políticas, jurídicas y económicas que generen un mejor futuro a las generaciones que están por llegar” dijo Juan Pablo Matta Casas.

Personal de la Reserva Activa presentaron un agradecimiento a la Administración Municipal por el gesto de reconocimiento al trabajo que como actores de la sociedad, después de años de servicio, continúan aportando al buen desarrollo de la ciudad.

“En esta ocasión quiero felicitar a todos los presentes por nuestros años de independencia que han transcurrido de manera acelerada, donde nuestra Nación ha enfrentado diferentes episodios que han marcado el desarrollo de nuestro país, con la esperanza de que las nuevas generaciones hereden una nación más confortable y con mejores oportunidades” añadió el Coronel Carlos Orlando Delgado Mora.

Las actividades del 20 de julio, conglomeron a turistas y payaneses en la tarima cultural, donde podían deleitarse con la gastronomía tradicional, artesanías y música autóctona, viviendo así una gran fiesta por el aniversario número 209 años de la proclamación de la independencia nacional.

\*\*\*

La natación con aletas debutó en los Juegos Supérate en Popayán



La Natación con Aletas se estrenó en la Fase Municipal de los Juegos Supérate Intercolegiados 2019, evento organizado y coordinado por la Secretaría del Deporte y la Cultura de esta capital.

La pileta del Complejo Acuático de Popayán, en el norte de la ciudad, se convirtió en el gran juez de los niños, niñas y jóvenes de las diferentes Instituciones Educativas de la "Ciudad Blanca" que participaron en las categorías Prejuvenil y Juvenil por los honores del certamen acuático y por un cupo a la siguiente fase de la justa colegial.

La lucha fue ardua, emocionante, tanto los hombres como las mujeres demostraron su talento, sus capacidades en el agua y defendieron con honor los colores de sus planteles educativos.

Las competencias se desarrollaron con todas las garantías técnicas y con jueces idóneos en esta clase de torneos.

"Estamos demostrando que Popayán es una potencia en las Actividades Subacuáticas a nivel regional y nacional, disciplina que ya ha cosechado triunfos en el concierto deportivo del país y en el exterior y ratificaron sus condiciones en los Juegos Supérate Intercolegiados 2019", aseguró la Secretaria del Deporte y la Cultura de Popayán, Jeannette Sotelo González. Agregó que lo importante para el gobierno 'Vive el Cambio' es la inclusión de los juegos y la proyección que tienen los niños y jóvenes en la actividad muscular de la región.

Por su parte, el profesor Luis Carlos Cabrera España, uno de los entrenadores con mayores pergaminos y experiencia en esta disciplina, aseguró que el nivel de competencia fue bueno, hubo tiempos interesantes, lo que permite medir y evaluar los procesos formativos que se adelantan en el municipio.

\*\*\*

## María José Narvárez Muñoz, un talento que crece en la natación con aletas



María José Narvárez Muñoz nació en Popayán. Es una chica de 16 años de edad, de los cuales ha dedicado 12 años al deporte de sus pasiones: la natación con aletas. Una disciplina que le ha dado enormes satisfacciones y grandes experiencias. María José fue una de las figuras sobresalientes que tuvo el torneo de actividades subacuáticas de los Juegos Supérate Intercolegiados Fase Municipal que se desarrolló en el Complejo Acuático, su talento se demostró cada vez que se lanzó a la piletta y logró ganar 2 medallas de oro en 50 y 200 metros bioletas.

Los responsables de que esta joven payanesa, estudiante del colegio Sagrado Corazón de Jesús –Salesianas- se haya convertido en una de las grandes exponentes de este deporte en Popayán han sido sus padres, especialmente su

papá, quien también practicó la natación, él fue quien le inculcó desde muy niña el amor por esta disciplina.

María José afirma que la natación con aletas le ha permitido convertirse en una mejor persona, vivir momentos agradables y conocer otras ciudades. Además, ella es familiar de otro grande de la natación con aletas en Colombia, se trata del campeón mundial, nadador Juan Fernando Ocampo.

María José se define como una persona muy dedicada, disciplinada y que jamás se rinde ante la adversidad. Dice que es buena estudiante, aplicada y que sus padres le han brindado todo su apoyo, que todos los días se levantan antes de las 4:30 de la mañana para llevarla al Complejo Acuático, donde entrena. "Siempre han estado conmigo, animándome, son mis dos ángeles, los quiero mucho", afirma María José Narváez.

Sus aspiraciones son grandes, sueña con estar en torneos mundialistas y ser la campeona. "Vi muchos deportistas nuevos luchando por un lugar de privilegio en cada una de las pruebas, eso me alegra porque le da mayor fuerza y competitividad a los torneos y fortalece nuestro deporte", indicó la nadadora Narváez Muñoz.

\*\*\*

En el corregimiento de Santa Rosa se realizará jornada de atención en salud



Con el propósito de llegar a todos los corregimientos de Popayán con atención integral en salud, la Secretaría de Salud Municipal tiene lista una nueva jornada para el sábado 27 de julio.

“Hemos venido recorriendo con nuestros servicios en salud a las veredas que quedan tanto en el perímetro urbano y también las más alejadas, ya tenemos todo listo para la jornada que realizaremos con la ESE Centro 1 en el corregimiento de Santa Rosa. Llegaremos con servicios de vacunación para los niños, medicina, psicología, odontología y en general con una serie de profesionales de salud; esperamos que la comunidad asista masivamente”, señaló Iris Santiago Sánchez, Secretaria de Salud de Popayán.

La jornada se realizará en la sede de la Institución Educativa Santa Rosa, el 27 de julio, entre las 9:00 a.m a 2:30 p.m, al igual que en otras jornadas, se



Vive el  
**CAMBIO**

# COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N° 977

vincularán la Academia de Belleza Francia, Servicio Nacional de Aprendizaje SENA, Caja de Compensación Familiar Comfacauca (Feria de Empleo), Policía Nacional Infancia y Adolescencia.

En Popayán anualmente el gobierno local viene llegando a las comunidades con el Plan de Intervenciones Colectivas, que permite una atención primaria en salud para prevenir o detectar enfermedades y así los beneficiarios tengan una mejor calidad de vida.

\*\*\*

## AGENDA PARA EL CAMBIO

Unido al esfuerzo de fortalecer la seguridad para todos los ciudadanos por parte de la Alcaldía de Popayán y los entes de seguridad, te invitamos a no facilitar el accionar a los delincuentes y así evitar posibles hurtos. #NoDePapaya



\*\*\*

Conoce más sobre el sabio Caldas!



**Bicentenario de la  
Independencia Nacional**

jueves **25** de  
**julio**

Casa Museo Negret & MIAMP  
**5:00 p.m**

**Ponencia:**  
Francisco José de Caldas "un filósofo andino": Una mirada al texto "Influjo de los seres organizados" desde una visión americana.

**Dirigido por:**  
**Historiador**  
**William Jiménez Escobar.**  
Profesor Pregrado Historia,  
Universidad del Cauca.



Dentro del marco del bicentenario de la Independencia, La Alcaldía de Popayán y la Casa Museo Negret te invitan a conocer un poco más del sabio Francisco José de Caldas, a través de la ponencia que realizará el historiador William Jiménez Escobar. ¡Te esperamos!

\*\*\*

En el corregimiento de Santa Rosa se realizará jornada de atención en salud



**SANTA ROSA**  
**¡ANÍMATE!**  
**LA SALUD**  
**- TE LLAMA -**

**CORREGIMIENTO**  
**SANTAROSA**  
**| CONTROLA TU PESO!**  
**CUIDA TU CORAZÓN**

**FECHA:**  
27 de julio 2019

**LUGAR:**  
INSTITUCIÓN EDUCATIVA  
SANTA ROSA

**HORA:**  
9am a 2:30pm

coordinacionpicpopayan18@gmail.com 321 845 9879

Vive el CAMBIO ESE PIC Plan de Intervenciones Colectivas

\*\*\*

## #ParaTenerEnCuenta

Ante las obras de malla vial que se están adelantando en la Calle 25N, la Secretaría de Tránsito y Transporte da a conocer las rutas alternas para los ciudadanos y visitantes que van de turismo a Coconuco o que deben tomar la vía Popayán - Huila.



\*\*\*

Amigo contribuyente te invitamos a ponerte al día en el pago del impuesto  
Predial y de Industria y Comercio



Te invitamos a conocer la cartilla sobre el buen trato para las personas Adultas Mayores. Visita los siguientes enlaces

<http://www.colombiaaprende.edu.co/es/educacionadultos/121299>

[www.minsalud.gov.co](http://www.minsalud.gov.co)

**SABÍAS QUE EN CUMPLIMIENTO  
A LA SENTENCIA DE LA CORTE T 252/2017  
PREVENCIÓN DEL MALTRATO AL ADULTO MAYOR**

DESDE EL MINISTERIO DE SALUD Y PROTECCIÓN SOCIAL Y EL MINISTERIO  
DE EDUCACIÓN SE CREÓ UNA CARTILLA SOBRE EL

**“BUEN TRATO A LAS PERSONAS  
ADULTAS MAYORES”**

Visita los siguientes enlaces y conoce  
más sobre este tema.

[www.colombiaaprende.edu.co/es/educacionadultos/121299](http://www.colombiaaprende.edu.co/es/educacionadultos/121299)  
[www.minsalud.gov.co](http://www.minsalud.gov.co)



 **Vive el  
CAMBIO**

\*\*\*

Oficina de Prensa y Comunicaciones  
Alcaldía de Popayán